



## ESTEBAN GARCÍA SASTRE

Salesiano SACERDOTE

Nacimiento: **03/05/1940** San Andrés de la Regla  
(Palencia)

Profesión religiosa: Mohernando **16/08/1957**

Ordenación: Salamanca - **05/03/1967**

Fallecimiento: Orense **26/05/2021**

La noche del 25 de mayo de 2021, en el hospital de Ourense, ha terminado su vida entre nosotros nuestro hermano Esteban García Sastre, para participar más plenamente de la Vida que el Señor Resucitado comunica a sus colaboradores fieles en el anuncio de su Reino. Tenía 81 años recién cumplidos el pasado día 3.

Esteban había nacido en San Andrés de la Regla (Palencia), el 3 de mayo de 1940, hijo de Antonio y Victoria. En este ambiente de familia cristiana que sale adelante trabajando el campo castellano en tiempos difíciles de posguerra, Esteban asimila su fe, su laboriosidad, su sencillez.

El aspirantado en Arévalo le prepara al Noviciado, que realiza en Mohernando el curso 1956-57. La profesión el 16 de agosto de 1957 es paso importante en el seguimiento del Señor durante toda su vida, con los rasgos de disponibilidad total, servicio sencillo, celo por anunciar el Evangelio a todos, animador de la devoción a María Auxiliadora.

Su proceso formativo le lleva a Guadalajara para el Posnoviciado (1957-60), a Orense para el tirocinio (1960-63), al Teologado en Salamanca, que culmina con la ordenación sacerdotal el 5 de marzo de 1967.

La vida de nuestro hermano Esteban ha estado marcada por su servicio fiel al carisma salesiano en las comunidades donde la obediencia el ha ido estinando: Herrera de Pisuegra, León-Centro Don Bosco, León-La Fontana, Astudillo, Allariz, Cambados y Orense. Sin duda, León-La Fontana, Allariz y Orense han sido las casas en las que más tiempo ha estado desarrollando su vocación salesiana sacerdotal.

Y otro rasgo de nuestro hermano es la animación vocacional: durante años ha sido el encargado inspectorial de esta faceta de la misión salesiana, con su estilo de transmitir con sencillez el amor al Señor y a Don Bosco por quienes merecía la pena entregar la vida. Muchos jóvenes que han pasado por el Aspirantado y algunos salesianos fueron animados por él a embarcarse en la vocación salesiana. Hasta sus últimos años, animaba actividades y celebraciones con los alumnos de Primaria.

Un cáncer de colon le ha tenido más limitado en esta última fase de su vida, pero siempre en disposición de servir al Señor en el carisma de Don Bosco y confiando en la Madre Auxiliadora. Que desde el Paraíso, junto a Don Bosco, siga alentado la animación vocacional de nuestra Inspectoría.